

Team Feuerwehr I siegt im Schießwettbewerb der Vereine

Schützenverein Neubokel freut sich über gute Resonanz

Neubokel. Das größte schießsportliche Ereignis in Neubokel, das Vergleichsschießen der örtlichen Vereine, stieß wieder auf eine große Resonanz. 19 Mannschaften mit 76 Schützen nahmen daran teil.

Jeder Teilnehmer hatte fünf Schüsse. Unter Leitung von Schießsportleiter Markus Kraus und Anja Behrens wurden die Scheiben ausgewertet und die Sieger ermittelt.

Die beste Mannschaftsleistung

erzielte die Mannschaft Feuerwehr I mit Markus Kraus, Anja Behrens, Dirk Kremmecke und Andreas Werner mit einer Ringzahl von 1962 Ringen vor der Mannschaft Damenkompanie mit 191 Ringen und

der 2. Kompanie mit 188 Ringen.

Die besten Einzelschützen waren Anja Behrens, Markus Kraus, Conny Laugwitz, Ralf Janßen, Walter Wendt und Ingrid Lutz mit 49 Ringen.



Ausgezeichnet: Der Schützenverein Neubokel ehrte die Sieger des Vergleichsschießens der örtlichen Vereine.